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児童生徒の９０％以上が「学校が楽しい」「授業に主体的に取り組んでいる」と思っている 

岳洋学舎では、昨年 12月に児童生徒アンケートを実施しました。昨年７月のアンケートと 

比較した結果が下記のとおりです。（あいさつについては、12月の結果のみです。） 

     当てはまる     どちらかというと      どちらかというと      当てはまらない 

           当てはまる         当てはまらない 
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58.6% 31.5% 8.2%

1.7%

12月

７．あいさつができている。

41.6%

41.9%

44.9%

46.5%

10.8%

9.2%

2.7%

2.5%

7月

12月

４．授業がよくわかる

岳洋学舎でアンケートを実施しました 



 

 

１月 29日(金）、小笠南小で起業プラン発表会を開催しました。６年生が地域の経営者

にアドバイスをもらいながら練り上げてきた起業プランを市の企画政策課職員や学舎運営

協議会委員にプレゼンテーションし、自ら考え出した事業やその思いを伝えました。自作

のスライドを使用し、「自然を利用した人口増加」「菊川市の食品で家族と楽しい食事」

「アンダーグラウンド～地下都市～」など自分たちで考えたプランをグループごとに発表

しました。 

市内で会社を営むグローカルデザインスクールの村田和美さんからは、「発表もスライ

ドも前回よりずっと良くなっていました。今日の発表は、皆さんの思いがより強く入って

いて良かったです。」、ブルーベリーオガサの西下真理子さんからは、「練り上げて自信

をもって発表していました。菊川の現状を資料で調べて今後のことを一生懸命考えること

はいい機会でした。大人になって、情熱を持って菊川のために、これからもみんなのため

にがんばってほしいです。」と講評をいただきました。 

発表会を聞いていた５年生からは、「社会に役立つことをしっかり考えて、みんなにわ

かりやすく発表してすごいと思いました。」の感想がありました。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年間の岳洋学舎の成果を発表しました 

岳洋学舎では、「学びの庭」構想・小中一貫教育のモデル地区として、令和１、２

年度取り組んできました。本年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、取組の成

果を動画で配信しました。ユーチューブの『学びの庭』で検索ください。菊川市ホー

ムページからも見ることができます。また、各地区センターにＤＶＤやリーフレット

を置かせていただきましたので、御利用ください。 

なお、リーフレットは岳洋中学校区内で地区回覧をしますので、取組の様子を御覧

ください。 

小笠南小で起業プラン発表会を開きました 

 

 
ＱＲコードより御覧

いただけます。 

 


